



## Chiemgauer gratulieren neuem Bürgermeister von Weilrod

### Beitrag

Seit 35 Jahren bestehen zwischen der Hochtaunus-Gemeinde Weilrod in Hessen und den bayerischen Feriengemeinden Chiemsee und Samerberg freundschaftliche Beziehungen. Vielfach erfolgte in dieser Zeit ein kultureller und touristischer Austausch, die jüngste Möglichkeit für die Chiemsee-Alpenland-Urlaubsregion in Weilrod zu werben war ein großes Fest, zu dem Götz Esser aus Dank für die Wahl zum neuen Bürgermeister von Weilrod mit seinen 13 Gemeindeteilen eingeladen hatte. Der zukünftige Bürgermeister hatte erst vor wenigen Tagen seine Verlobte Tatjana geheiratet, so dass zu dieser Party mehr als 500 Leute zum Gratulieren kamen. Schon bald wird Götz Esser als neuer Bürgermeister von Weilrod mit der Feuerwehr aus dem Gemeindeteil Hasselbach einen Besuch am Chiemsee machen. „Den Chiemsee und den Samerberg kennen wir schon von einigen Urlaubsaufenthalten, dieses Mal freuen wir uns ganz besonders auf den Besuch des Gautrachtenfestes in Atzing“, so Götz Esser der mit insgesamt 50 Personen aus seiner Gemeinde am 30. Juli das Gaufest des Chiemgau-Alpenverbandes besuchen wird.

Foto: Hötzelsperger – Der neue Bürgermeister von Weilrod, der am 1. Juli seinen Dienst antritt, erhielt auch Glückwünsche aus dem Chiemgau, unter anderem von Anton Hötzelsperger (re.) von der Gästefürsorge Samerberg.









### **Kategorie**

1. Tourismus

### **Schlagworte**

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. Samerberg
5. Weitere Umgebung